

平成 30 年度第 6 回青森市子ども会議開催概要

- 1 日時 平成 30 年 10 月 28 日（日） 9 時 30 分～12 時 30 分
- 2 場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室
- 3 出席者 子ども会議委員 9 名（欠席者 20 名）
事務局 3 名
- 4 活動内容 ・子ども会議フォーラム 2018 について
- 5 開催概要

今日の子ども会議は、開催が来月に迫った子ども会議フォーラムに向けた準備を行いました。しかし参加者が 9 名と少なめ。この時期は学校で文化祭などがあり、生徒会に入っている子ども会議委員も多いため、参加人数が少ないことが多くなります。それでも集まったメンバーでできることを進めていきます。



今日は J A 青森で「あおもり海道そば 新そば&秋まつり」があったので、「青森の食・特産品」グループはそちらに取材に行きました。

そばをはじめ、野菜や花、大福もち、焼き鳥等、施設の外にも出店がたくさんありました。新そばシーズンに合わせ、そばの試食と販売、そば粉とそば粉を使ったスイーツの販売、そば打ち体験等、「あおもり海道そば」にちなんだ様々な催しがありました。そばの試食をした委員は、「細くて弾力があり、自分たちが試食会で作ったそばはゆで過ぎだったことがわかった。ゆで時間を早めればよかった。」と話していました。また、海道そばアイスは「そばの実の苦味とバニラアイスの甘味が合い、とてもおいしかった。」とのことでした。



このイベントを見学した委員は、「海道そばを知るためのとても良い機会ではあるものの、子どもの来場者が少ないことが残念。学校でイベントの宣伝ができればいいのに。」と感想を話していました。

この後、総合福祉センターに戻り、これまでの調査結果のまとめと、子ども会議フォーラムの発表内容の検討をして、今回の活動は終了しました。

「子どもの運動場所」「まちづくり」グループは、フォーラムの第一部の発表原稿を考えました。まちづくりグループは、調査した中心商店街のパンフレットのデザインを作成し、パワーポイント担当の委員も黙々と作業を進めていました。

またフォーラムの第二部で上演する人形劇の人形作成も今日から始めました。委員は絵が得意な子が多いので、愛嬌のある素敵なものができそうです。

次回 11 月 3 日は、再び同じ場所で子ども会議フォーラムの準備を行います。

